
 

 

ひがしいず幼稚園   R ５・ １１・ ８ 

 10月７日（土）、第 1回目のひがしいず幼稚園運動会が開催されました。幼稚園の大イベント“運動会”！子どもたちもお家の方たちも、先生たちもみんなで力を合わせ頑張り、とても楽しい運動会になりました。 

練習を始めた頃は、「できない」「もうやりたくない」と言っていた子も、繰り返し練習していくうちに「できたよ！」「もっとやりたいな！」という気持ちに変わり、子ども同士で見本を見せ合ったり、 

やり方を教え合ったりなど、子どもたちの顔つきにも笑顔と自信が見られるようになっていきました。 

 そして当日。持てる力を十分に発揮し競技や係の仕事に取り組む子どもたちの姿をいろいろな場面で見ることができました。また、大人が本気で競技に取り組む姿に、子どもたちも大きな声援をかけていました。 

きっと子どもたちも「お父さん！お母さん、おじいちゃん、おばあちゃんって、かっこいいな」と思ったことでしょう！ 

初の土曜日開催でしたが、お兄ちゃんやお姉ちゃんまでたくさんの人に応援や参加をしていただき、盛大に運動会を行うことができました。温かいご声援ありがとうございました。 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

運動会についてのアンケートへのご協力ありがとうございました。２つの園が統合して初めての運動会でしたが、多くの方から「楽しんで参加して
いた」「子どもたちの頑張りや成長が見られた」「自分の力を発揮していた」という感想をいただきました。時間を掛けて取り組んできた運動会という
イベントを経験し、大きくたくましく成長した子どもたちの姿を、多くの保護者の方々に感じていただけたことを大変、嬉しく感じています。 

皆様からいただいたご意見やご感想等をお知らせします。（類似した意見はまとめて掲載させていただきました。） 

【競技について】 

・新しい競技もあり新鮮だった。 

・プログラムが盛りだくさんで楽しかった。 

・応援合戦が可愛くてかっこよかった。気合

が入っていて素敵だった。 

・少人数ながら、たくさんの競技が合ってと

ても楽しめた。 

・短時間の中でたくさんの種目ができるよう

にしてくれてありがとうございました。 

【土曜日開催について】 

・兄弟、姉妹も参加できてよかった。 

・応援席がとても賑やかだった。 

・家族の都合がつきやすい曜日でありがたかった。 

・休日開催にしてもらえてよかった。 

【PTA競技について】 

・保護者の参加競技がたくさんあって、とても楽しかった。子ども

と一緒に楽しめる運動会だった。 

・全員参加競技や保護者競技はすごく盛り上がって良かった。 

・会場にいる人も参加できる種目は、全体が盛り上がって良かった。 

・競技数が増えたり、親子競技にも出られて、子どもと一緒に運動

会を作り上げられた感覚が嬉しかった。 

・今年は先生たちも参加で、すごく盛り上がった。子どもたちも喜

んでいた。 

【総合的な感想】 

・とても内容の濃く、楽しい運動会だった。 

・思い出に残る運動会だった。 

・幸せな時間だった。 

・みんなが笑顔になれる素敵な運動会だった。 

・最初から最後まで楽しめる運動会だった。 

・学校の運動会は見るだけなので、幼稚園の運動会は保護

者も参加できてありがたい。 

・先生たちがいきいきと活動している姿に感動しました。 

【運営について】 

・片付けの場所や道具の一覧があり、助かりました。 

・駐車場が学年ごとに決められていてよかった。 

・競技の内容も進行もとても良かったです。 

たくさんのご意見、ご感想をありがとうございました。 
【競技・ＰＴＡ競技について】は、職員間で話し合い、子どもたちが楽しみながら、友達と力を合わせて取り組むことが 
できる競技を考えました。新しく取り入れた応援合戦やお家の方も参加できる競技など皆さんから高評価をいただき嬉し 
く思います。 
今年度は初の試みとして土曜日に運動会を開催しました。園児数が少なくなりましたが、応援者が増えたおかげで賑やかな運動会になりました。運動会の参加者や見学者の
車の数も増えることを考慮し、小学校の駐車場をお借りし対応しました。周辺の皆様のご協力もありがたく思います。（【土曜日開催について】【運営について】） 
【総合的な感想】から子どもたちの意欲と頑張り、たくましく成長した姿を感じとっていただき、みんなで楽しい時間を分かち合えた運動会だったことが伝わってきました。 
【改善点】にあげていただいた点については、来年度の運動会にいかせるよう検討していきたいと思います。 
 
来年度の運動会についてですが、土曜日開催を考えています。また、さらに園児数も少なくなるので、競技や運営などを見直し、子どもたち、お家の方々、見に来てくれ
た全員が参加し、楽しめる運動会を目指していきたいと思います。これからもひがしいず幼稚園の教育にご理解ご協力をよろしくお願い致します。 

来年度も運動会を楽しみましょう！年長さんは卒園しても見に来てくださいね！ 

 

【改善点】 

・片づける場所や物で戸惑うことがあり、道具

名を保護者がわかる表現にしてほしい。 

・竹の子体操を保護者や参加者全員の方に声を

かけ、みんなで出来たら良かった。 

・帽子取りは、時間を短くして２本勝負だと助

かる。 

・事前に配布したＰＴＡ競技説明や名簿に先生

の名前も入っていれば、当日の人数調整がス

ムーズだったのでは… 

・兄姉も何か一緒にできたら楽しそうだなぁ 

・年少だけの踊りが可愛かったので、他の学年

だけのお遊戯があっても良いと思った。 


